Jean-Pierre Sueur / Le sénateur raconte Charles Péguy. Le sénateur (socialiste) du Loiret, ancien maire d'Orléans et ancien ministre publie Charles Péguy ou les vertiges de l'écriture, aux éditions du Cerf. Cet ancien élève de l'École normale supérieure de Saint-Cloud et maître de conférences en linguistique française à l'université d'Orléans propose, dans cet ouvrage, de mieux connaître la singularité de l'œuvre de Péguy, en analysant avec précision et justesse son écriture et son œuvre, sans jamais tomber dans la facilité ou les clichés pourtant si souvent associés à cet auteur.